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CHARTERED 
June 10, 1980 

会報  

８月号 

ワイズメンズ国際協会・東日本区・富士山部 

下田ワイズメンズクラブ 

第３８期（２０１７-１８年度） 

８月 Happy Birthday 

平田 充浩 Y's （8月 17日） 

Wedding Anniversary は 

会員に該当者はおりません。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 主題 クラブ情報 

下田クラブ会長 『 結 束 』 臼井  啓太郎 

【 国 際 会 長 】 “ともに、光の中を歩もう” Henry Grindheim 

【アジア地域会長】 “ワイズ運動を尊重しよう” Tung Ming Hsiao 

【東日本区理事】 “広げよう ワイズの仲間” 栗本 治郎 

【富 士 山部長 】 “生き活き仲良し 富士山倶楽部” 加藤 博 

   

会 長： 臼井啓太郎 

副 会 長： 池 谷  淳 

直前会長： 長 田 俊 児 

書 記： 土 屋 恒 夫 

会 計： 土 屋  誠 

監 事： 佐々木眞澄 

監 事： 長 田 俊 児 

 
今月の強調月間テーマ 『ＣＳ』 今月の聖句 

 

Community Service 

  コミュニティーサービス（地域社会奉仕） 

 

近い隣人は遠い兄弟に勝る。  

 Better is a neighbor that is near than a brother far off. 

旧約聖書「箴言」第 27 章 10 節 土屋恒夫 Y's 選 

第４３７回  ８月 暑気払い例会 プログラム 誕生日＆結婚記念日 

日時： ２０１７年 ８月２３日（水） １８：３０～２１：００ 

場所： ホテル いそかぜ  下田市須崎海岸 926 

Tel: 0558-22-3407 

 受付： 土屋 恒夫 Y's 

 司会： 長田 俊児 Y's 

◇ 開会点鐘 臼井 啓太郎 会長 

◇ 開会の言葉 清野 大樹 Y's 

◇ ワイズソング  一  同 

◇ ワイズの信条 佐々木 眞澄 Y's 

◇ 会長挨拶(ｹﾞｽﾄ・ﾋﾞｼﾞﾀｰご紹介) 臼井 啓太郎 会長 

◇ 書記&委員会報告 書記・各委員会 

◇ 食前の感謝・乾杯 土屋 誠 Y's    ⤴ 

 

◇ 会食  一  同 

◇ 誕生日＆結婚記念日祝い  親睦委員会 

◇ スマイル 親睦委員会 

◇ 出席率・スマイル報告 プロ・ドラ委員会 

◇ 閉会の言葉 土屋 恒夫 Y's 

◇ 閉会点鐘 臼井 啓太郎 会長 

 

 

  

THE SERVICE CLUB OF YMCA 

AFFILIATED WITH THE INTERNATIONAL OF Y’S MEN’ S 

CLUBS 

事務局：〒415-0022 静岡県下田市２丁目 ５－９ 

 (臼井啓太郎会長宅) ☎ 0558-２３-３００７ 

第３８期会報委員会：委員長:清野大樹(☎ 090-2798-4529)， 

副委員長 長田俊児，委員 :池谷淳 
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７月例会出席等  報告 

在籍者 

内休会員 

正会員数 

功労会員 

出席者 

出席率 

１１ 名 

３ 名 

８ 名 

１ 名 

７ 名 

１００ ％ 

ビジター 

ゲスト 

メネット・コメット 

総出席者数 

４１ 名 

２ 名 

１ 名 

５１ 名 

６月 メイキャップ 0 名 修正出席率  ％ 

７月スマイル 33,000 円 スマイル累計 33,000円 

 キャップ  キャップ累計 0.0 kg 

プルタブ  プルタブ累計 0.0 kg 

 

 

 

定時総会報告  

 

7月 19日（水） 5時 45分から 6時 15分までホ

テル「いそかぜ」において開催された。司会は直前書

記清野大樹 Y’s、議長は直前会長長田俊児 Y’s、

出席者は池谷 Y’s 以外全員。定数を確認した後、

前期第 37 期の事業報告、決算報告、監査報告を

審議した。 

議案は以下の通り 

第 1号議案 第 37期 事業報告 

第 2号議案 第 37期 決算報告 

第 3号議案 第 37期 監査報告 

第 4号議案 上記第 1～3号議案審議 

第 5号議案 その他 

資料に基づき議案が審議され、異存なく了承された。 

 

７月例会報告  

例会に先立ち、旧会長（長田俊

児 Y’s）から新会長（臼井啓太郎

Y’s）へ会長バッジの引き渡しが行

われた。 

７月初例会は 18:30 から定時総

会と同所で開催された。 

沢山のゲスト・ビジターに参加し

ていただいた。加藤博富士山部長をはじめ、熱海クラブ４

名、沼津クラブ２名、伊東クラブ７名、三島クラブ１０名、熱

海グローリクラブ３名、御殿場クラブ６名、富士クラブ５名、

富士宮クラブ３名と今日の卓話者藤井尚恭氏、例会見学者

の加藤あき子さんとお子さんが出席しました。 

土屋恒夫 Y's の司会で開始、臼

井啓太郎会長が初開会点鐘。土屋

誠 Y's は「開会の言葉」でこれから

臼井新会長年度の出発と宣言し

た。「ワイズソング」を全員で合唱し、

「ワイズの信条」を清野 Y's が読み

上げ全員で追唱した。 

臼井会長は挨拶で不慣れであるが一生懸命頑張って会

を運営していくと抱負を述べ、出席したゲスト・ビジター全員

を一人ずつ紹介した。 

平田充浩氏の入会式 

平田充浩氏の入会式

が厳かにとりおこなわれ

ました。ワイズの目的、

信条、活動に同意して、

入会しますと宣誓して、

新会員になりました。 

富士山部加藤博部長（熱海Ｇクラブ）の挨拶。東

日本区の榎本博会員増強事業主任（伊東クラブ）、

大村知子メネット委員長（三島クラブ）、前原末子地

域奉仕事業主任（御殿場クラブ）が挨拶した。 

食前の感謝と乾杯を佐々木 Y’s が行なった。会

食中ながら、各クラブ会長挨拶、三島クラブ 40 周

年、富士クラブ 30 周年、東日本区大会（ホスト：沼

津クラブ）のアピールが行われた。 

誕生日祝いは、齋藤福男伊東クラブ会長、久

保田康正富士山部会員増強主査（伊東クラブ）、

中村武志富士宮クラブ親睦委員会副委員長。結

婚記念祝いは該当者がおりませんでした。 

スマイルはたくさんいただきました。長田 Y’s が

閉会の言葉を述べ、会長が閉会点鐘し賑やかな

例会を閉めた。 
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第１０回  青 少 年 座 禅 教 室

7月 30日（日）加増野報本寺において今年で１０回目となる座禅教室が開かれ、小学生を中心に保護者も含めて

全員で５０人が参加した。はじめに、富永隆明住職から座禅をする時の座り方、手の組み方、姿勢、視線のおき方、

呼吸の仕方、無心になることなどを教わり、本堂で座禅に入った。座禅の後は、本堂の拭き掃除をして、ポーレポー

レに移動してかき氷とカレーライスを食した。天気も良くなり清々しい一日であった。今回は参加した３人の小学生に

感想文を書いて頂いた。 

 

毎年参加した座ぜん教室 稲梓小学校六年 和泉
い ず み

 星那
ぜ な

 

私は幼ち園のころから毎年座ぜん教室に参加していました。 

初めて参加した時のころはたたかれるのがこわかったけど毎年参加して、今は全然大じょ

う夫になりました。でもやっぱりいたいです。（笑） 

座ぜんをしている時は無心にならなければなりません。でも、好きな事や、やゆいなどいろ

んな事を考えてしまいます。友達と話したのですが、無心になるのが一番むずかしい事かも

知れないと思いました。いざ無心になろうとしても中々無心にはなれないものです。でも、そ

れを努力しつづければできるのではと思います。 

なのでこの座ぜん教室をきに、人として上のだんかいに少しだけ上がれたのではと感じました。また今度座ぜ

ん教室に無心になるため参加できたらなと思います。 

 

座禅教室に参加して 稲生沢小学校六年 松本 空 

ぼくは、初めて座禅をしました。だから、始まるまでものすごくきん張していました。おぼうさんが、一回目は一人

ずつ「けいさく」という木のぼうで肩をたたくと言ったので、もっとどきどきしました。 

座禅が始まると、静かになりました。けんさくは、まあまあ、痛かったです。「姿勢を正し、呼吸を正し、心を正

し、何も考えず、自分を見つめるべし」と教わったけど、何も考えないでいるのは難しかったです。十五分間を２

回やりました。けど、とても長く感じました。 

座禅の後は、ポーレコーレでごはんを食べました。カレーはすごくおいしかったです。妹は 

「ちょっと辛い。」 

と言ってたけど、ぼくは、おかわりもしました。かき氷もシュリシャリおいしかったです。 

きん張したけど、楽しい体験ができました。ありがとうございました。 

 

座ぜん会 大賀茂小学校六年 臼井さくら 

七月三十日日曜日朝十時から加増野のお寺で座ぜん会をしました。 

十五分間を二回やりました。足は、とちゅうでいたくなってしまいました。座ぜんをしているさ

いちゅうに、あきてきてとなり人と話している人がいたり、足を動かしている人がいました。でも、

私は最後までがんばれました！ 

一回目が終わった時に、一人の男の子が「終わったらかき氷だ！がんばるぞ！」と言っ

て、かわいかったです！  

二回目が終わったら、みんなで、フルーツジュースをもらっておいしかったです。そして、本

堂のぞうきんがけをして、カレーライスとかき氷をいただきました。カレーがおいしかったので、いつもより、多くたべ

ました。また来年も参加したいです！ 
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上の写真は座禅教室のスナップです。 

 

 

 

 

 

 

 

上の写真は初例会のスナップです。 

 

卓話   「私から見た東洋水産森和夫創業者」  卓話者 藤井尚恭氏 

卓話者紹介：藤井尚恭氏は、昭和 18 年生まれ。下田小学校、下田中学校から下田北高等学校を

昭和 37年に卒業し、大学卒業後、東洋水産に勤務、初めの 1年間は北海道勤務、あとの 41年間

は東京本社に勤務する。現在定年退職し下田市在住。 

東洋水産創業者の森和夫氏は、西伊豆町出身、昭和 28年 3月 38歳の時創立、水産業か

ら始める。在職中に感じたことは、社長はこの人しかいないということ。失敗話やエピソード、苦

労話を混ぜながら、社長の人柄と会社の雰囲気を話された。 

東洋水産の資本金、売り上げ高・利益、関係会社数、国内外の事業、従業員数などを説

明。事業内容は、即席麵だけでなく、設立当初から、水産食品、冷蔵庫事業等を行っている。 

ユニークな経営方法、社是は「やる気と誠実」。会社から 10％補助がある従業員持ち株制度

の実施。交際費は事前申請させ、交際費を極力抑えた。また、ゴルフとマ－ジャンの禁止。 

帯広を開拓した西伊豆町出身の依田勉三翁との関係や大久保婦久子女史のこと土屋義彦元参議院議長の件な

ども話され独創的で温かみのある人間性を感じた。大変興味深い卓話であった。 

 

富士山部クラブ・YMCA・東日本区行事予定 

・ 9/11（月） 伊東クラブ 9月例会 18:30 

・ 9/24（日） 第 40回 富士山部会・懇親会 

・ 12/2（土） 三島クラブ 40周年記念例会 

・ 2018 年 3 月 24 日（土） 富士クラブ 30 周年記念

例会 

・ 2018 年 6 月 3 日（土），4 日（日） 東日本区大会 

ホスト：沼津クラブ 

第３回  ９月 運営委員会 案内 

日時： ９月 7日（木） 18：30 ～ 

場所： 下田市民文化会館会議室 

第４３８回 ９月 お月見例会 予定 

日時： ９月２０日（水） 18：30～20：30 

場所： いそかぜ 

プログラム担当 予定者 

受 付 ・・・・・ 清野  大樹 Y’s 

  土屋   誠 Y’s 

司 会 ・・・・・ 佐々木 眞澄 Y’s 

開会の言葉 ・・・・ 長田  俊児 Y’s 

ワイズの信条 ・・・・ 平田  充浩 Y’s 

食前の感謝 ・・・・ 土屋  恒夫 Y’s 

閉会の言葉 ・・・・ 清野  大樹 Y’s 

 


